





8 de Marzo Día Internacional de la Mujer 2 horas de HUELGA

Este año, dando un paso más en las reivindicaciones y actos en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, las confederaciones sindicales de UGT y CCOO hacen un llamamiento a los trabajadores y trabajadoras para que participen en la

Huelga de 2 horas convocada el próximo 8 de marzo,

con el fin de exigir a las instituciones democráticas del Estado actuaciones concretas que pongan fin a la discriminación salarial y laboral que sufren las mujeres, así como medidas efectivas para erradicar las distintas formas de violencia de las que son víctimas, y en especial un Sistema educativo que promueva principios de igualdad de género en las aulas, en la elección de las carreras académicas y en las salidas profesionales.

Los datos estadísticos, de la actividad laboral en España refleja claramente la desigualdad generalizada: El paro entre las mujeres supera los 2 millones, lo que supone una progresiva feminización del desempleo; Mayor precariedad en el empleo femenino, el 73,86% de los contratos a tiempo parcial son desempeñados por mujeres; Las mujeres asumen mayoritariamente permisos y excedencias por cuidado (9 de cada 10 son tomadas por mujeres), lo que limita su desarrollo profesional y merma sus derechos y prestaciones sociales.

iiiiPARTICIPA!!!!